

AKDB

Gute Kommunale

[27.10.2011] Über einen starken Messeauftritt auf der Kommunale freut sich die AKDB, die über ihre Software-Lösungen informierte und diese mit Erfahrungsberichten von Referenzkunden anreicherte.

Die Bilanz der Kommunale 2011, Fachmesse für Kommunalbedarf, fällt aus Sicht der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) sehr positiv aus. Am Messestand herrschte nach Angaben des IT-Dienstleisters an beiden Tage starker Besucherandrang. Die Mitarbeiter aus den Kommunalverwaltungen hätten die Gelegenheit genutzt, persönliche Kontakte zu knüpfen und Fachgespräche zu führen. An zahlreichen Präsentationsplätzen am Messestand sowie auf dem IT-Vortragsforum informierte die AKDB über ihre umfassenden Software-Lösungen für Kommunen sowie über neue Trends beim mobilen Government. Referenzkunden aus allen Teilen Bayerns hätten den Besuchern ihre positiven Erfahrungen mit den AKDB-Verfahren vermittelt.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB), Kommunale 2011, Veranstaltungen